

Cette année, nous apporterons notre soutien à
« l'Établissement Protestant Pour Enfants »

Cette fondation a pour missions :
d'offrir un foyer à des enfants en difficultés, orphelins ou moralement
abandonnés, de leur donner une éducation, une instruction, un
apprentissage jusqu'à la sortie de l'établissement.

Nous ferons de cette rencontre nocturne
un moment de partage et de tradition
autour de la figure, bienveillante et mythique
dans le monde magique, du **Père Noël**.



*Avec la participation
de la Paroisse Protestante d'Eckwersheim
du Comité des Fêtes d'Eckwersheim,
des Enfants de l'École d'Eckwersheim,
des Associations d'Eckwersheim,
de Bénévoles d'Eckwersheim,
des Commerçants d'Eckwersheim,
du Conseil Municipal des Jeunes,
et de la Commune d'Eckwersheim*

